

Morangis, samedi.  
Comme Philippe,  
plusieurs habitants  
ont pris part à  
un atelier jardinage  
pour « embellir  
la ville ».



## Ensemble, ils cultivent leur esprit citoyen

### MORANGIS

PAR GÉRALD MORUZZI

**UTILISÉS** avec bonne humeur, voire avec entrain, brosses, pinceaux et autres outils sont entrés en action à Morangis. Samedi, la 4<sup>e</sup> édition de la « journée citoyenne morangissoise » a vu plusieurs dizaines d'habitants converger vers les différents ateliers programmés pour l'occasion.

À la fabrication de pièges à frelons asiatiques, au ponçage et au vernissage de bancs publics, Philippe a préféré la plantation de végétaux. Le but était de remplacer le buis qui agré-

mentait les abords de l'espace Saint-Michel mais a été ravagé par un nuisible, la pyrale du buis. « C'est une très bonne idée de faire participer les citoyens à l'embellissement de la ville, cela ne se fait pas partout, pointe ce bénévole âgé de 59 ans, à genoux devant une rangée de houx crénelé à planter. Et grâce à cela, on voit le travail qu'effectuent les services techniques de Morangis. »

### VALORISER LE TRAVAIL DES AGENTS DE LA COMMUNE

Si le but est bien de « rassembler les habitants » de tous âges, selon Pascal Noury, le maire (Gauche républicaine et socialiste), l'idée est également

de leur permettre de rencontrer les agents de la ville. « Ils montrent ce qu'ils font tout au long de l'année et cela les valorise », explique-t-il.

À l'image d'autres jeunes de la commune, Inès et Céline, toutes deux âgées de 16 ans, ont été encadrées lors de l'atelier de leur choix. Elles n'ont pas hésité à se remonter les manches pour leur mission du jour : décaper un mur en vue de la réalisation d'une grande fresque colorée. « Morangis, c'est notre ville, c'est là où on vit », souligne la première. « C'est normal et important de prendre soin de notre environnement », estime la seconde, avant de reprendre son poste.